



# Les Journées nationales de l'archéologie Mehun-sur-Yèvre

Samedi 17 juin 2017 - 15 heures

Site du château

Château-musée Charles VII

Place du Général Leclerc, F.18500 Mehun

Dans le cadre des Journées de l'archéologie, le musée Charles VII et le Groupe Historique et Archéologique de la région de Mehun-sur-Yèvre vous proposent de découvrir de nouvelles facettes de notre histoire entre recherche castrale et archéologie urbaine.

## “Entre ville et château”

### *Vivre à Mehun au Moyen Âge*

Les apports de l'archéologie à l'histoire matérielle de la cité

Autour d'objets inédits et de collections présentées tout spécialement pour cette occasion, nous vous invitons à découvrir l'histoire de la cité et de son château sous un autre jour. Les recherches castrales réalisées de 1980 à 2001, les fouilles urbaines entreprises en 1998, puis leurs études ont permis de mieux comprendre la vie dans la cité. Petits objets du quotidien, éléments parfois exceptionnels, céramiques communes, ou rares, permettent de poser un regard plus pratique et de matérialiser par l'objet les dates de l'histoire...

À cette occasion, seront dévoilés les fragments ornés d'une céramique majolique, totalement complémentaires des carreaux commandés par le duc de Berry. D'autres céramiques richement décorées, importées d'ateliers parisiens et du nord de la France compléteront des couvre-feux, des pintes et des pots floraux, fragmentaires mais exceptionnels...

Curieux, passionnés et néophytes pourrons également découvrir la prochaine publication en cours, le second tome du *Château et l'art...* Pour petits et grands, une belle après-midi à vivre au cœur de la résidence médiévale et du musée de Mehun.

